

zón, clamemos a ella en primer lugar en demanda de gracias para nosotros y nuestras familias, y en segundo lugar hagamos violencia al cielo por medio del Corazón de María en favor de aquellos pobrecitos pecadores, víctimas de sus flaquezas o de su malicia, en favor de los que ciegos no conocen su lamentable estado. Hagamos con fervor extraordinario el ejercicio diario y no dudemos que obtendremos del Corazón de la mejor Madre gracias innumerables.

DESIDERIO

EL AMO ESCLAVO

(Concluye).

El mismo Vicente de Paul dice en una de sus cartas, donde refiere este incidente: "Cantaba con lágrimas en los ojos el cántico de los hijos de Israel cautivos en Babilonia." Kara-Muna escuchó por largo tiempo y a la mañana siguiente quiso que su esclavo le hiciese oír a él sólo aquellos cánticos que tanto le habían gustado. Comenzadas estas conversaciones con las celestes melodías de los Salmos, se desarrollaron en sentido religioso y se prolongaron hasta que Vicente hubo iniciado a su amo, asombrado, en todos los misterios de la Religión cristiana. Entonces Kara-Muna, arrojándose a los pies de su esclavo, le pidió el bautismo. Mas aún; cuando halló en el sacerdote que le había instruido una sabiduría de que la suya no era ni la sombra, tesoros de virtudes, comparados con los cuales le parecían polvo sus riquezas, quiso que Vicente de Paul fuese el amo, y él trocarse en su esclavo. Vicente de Paul aceptó la proposición con tanta sencillez como se le había hecho. Por primer acto de autoridad exigió a Kara-Muna, contra la intención de éste, que dejará toda su fortuna a sus herederos naturales, no llevando de Túnez sino lo más necesario para la vida.

Así fué como Vicente de Paul volvió a Francia de su cautiverio. Desde entonces tuvo a su lado no al esclavo, como Kara-Muna continuaba en creerlo, sino al servidor entusiasta y decidido hasta la muerte, que le siguió a todas partes, en sus largas peregrinaciones, y le salvó en más de un peligro por las fuerzas iguales de su corazón y de su brazo.

(De "La Hormiga de Oro")

Tanto más se ama la religión cuanto mejor se la conoce

Dijo un filósofo: "poca ciencia aleja de la religión, mucha conduce a ella." Bien lo demuestra la conversión de un de los hombres más célebres de Inglaterra. El año 1875, Lord Ripón pertenecía a la categoría superior de la Masonería. Las logias, que le consideraban como uno de los más inteligentes intérpretes y de sus más poderosos auxiliares, le encomendaron se encargase de componer una obra para demostrar la falsedad del catolicismo. ¿Qué sucedió? Lord Ripón se entregó afanoso al estudio de las bibliotecas. El infatigable ardor de sus investigaciones dió por resultado que en vez de emprender la obra proyectada, una mañana se presentó a unos religiosos y les dijo: "Deseo ser católico y os ruego me administréis el bautismo." Se procedió al exámen del catecúmeno, y los religiosos quedaron sorprendidos de la ciencia del Lord. Se accedió a su petición y al escribir su nombre en los libros bautismales, la Inglaterra entera se preguntó asombrada si no era éste el enemigo declarado de la Iglesia: "Sí, contestó él, y en adelante seré su defensor." No ha faltado a las promesas del bautismo. Lejos de eso; la Providencia le dió el gobierno de millones de católicos, de herejes y paganos, nombrado por la Reina de Inglaterra, Virrey de las Indias.

Estudad la religión y sabréis amarla. Si no la conocéis, respetadla al menos.

Indicador religioso de Agosto

Este mes está consagrado al Corazón de María; por lo tanto todos los días a las 5 p. m. se hará Rosario y el Rezo. Pidamos en este mes al Corazón de la mejor Madre por los pecadores en general y especialmente por los que en esta Parroquia viven alejados de Dios. Pidan os también por los sacerdotes y misioneros que trabajan en la salvación de las almas.

4.—Confesión de los devotos del Corazón de María. A las 7 a. m. Misa y Rezo mensual del Corazón de María. A las 12 y a las 4 confesión de los devotos del Corazón de Jesús.

5.—Comunión, Procesión y Misa del Corazón de Jesús, a las 8 a. m. Un rato de Retiro. A las 12 Rosario y Colocación. Los primeros domingos será el Catecismo después del Rosario.

14.—Día de abstinencia de carne. Confesión de las Hijas de María a las 12 y a las 4.

15.—Comunión, Procesión y Misa de la Virgen a las 8 a. m.

18.—A las 12 Repiques de campanas y bombetas, anunciando la Fiesta de San Luis de Tolosa, Patrón de este lugar. Rosario solemne a las 7 p. m.

19.—A las 8 a. m. Misa de revestidos precediendo la Procesión.

26.—Fiesta principal del Corazón de María. La víspera se oírán confesiones a las horas de costumbre y habrá Rosario solemne a las 7 p. m. En este mes no se exige que las Hijas de María se confiesen para comulgar el cuarto domingo.

NOMBRES EXTRAÑOS PARA NIÑOS

San Auspicio, el 8 de julio
San Austregildo, el 20 de mayo
San Austrecliniano, el 30 de junio
San Autónimo, el 12 de setiembre
San Auxilio, el 27 de noviembre
San Avito, el 5 de febrero
San Azarias, el 16 de diciembre
Santa Austreberta, el 10 de febrero
San Austremonio, el 1º de noviembre
San Auxibio, el 19 de febrero
San Aventino, el 4 de febrero
San Aza, el 19 de noviembre
San Baldomero, el 27 de febrero
San Barlaam, el 27 de noviembre
San Bábilas, el 24 de enero
San Baraquisio, el 26 de marzo
San Barancio, el 11 de diciembre

Favores del Corazón de Jesús

Doy gracias al Sagrado Corazón de Jesús por un favor concedido. — Gregoria Elizondo.

Habiéndome concedido el Corazón de Jesús un favor, le rindo con todo mi corazón las gracias.—Claudia Valverde.

Hace algunos días me aquejaba una enfermedad bastante seria, al extremo que duré varios días sin poder trabajar ni comer, y puedo decir que el menor movimiento me hacía sufrir tanto como si se me acercara la muerte. Quiero reiterar las más expresivas gracias a todas las personas que durante el tiempo que estuve en cama me ofrecieron y prestaron sus auxilios, así como también quiero hacer pública manifestación en honor al "Sagrado Corazón de Jesús," que estando en el Hospital listo para que me hicieran una operación a fin de curar mi enfermedad, al dar principio me sentí mal y como creí que al hacerme